
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PELA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, 
FINANÇAS E CONTABILIDADE PARA DISCUSSÃO DOS PROJETOS DE LEIS 
ORDINÁRIAS WS 224/2019, 226/2019 e 230/2019. Aos 20 (vinte) dias do mês de setembro de 
2019 (dois mil e dezenove), às 14 horas, no Plenário da Câmara Municipal, foi realizada Audiência 
Pública para discussão dos seguintes projetos: PLO n° 224/2019 — Autoriza o Poder Executivo a 
abrir créditos adicionais especiais ao orçamento vigente do Serviço Autônomo de Água e Esgoto -
SAAE, aprovados pela Lei Municipal n° 4.767, de 12 de dezembro de 2018, destinados à realização 
de Obras e Instalações, e dá outras providências; PLO n° 226/2019 - Autoriza o Poder Executivo a 
abrir crédito adicional suplementar ao orçamento vigente do Serviço Autônomo de Água e Esgoto -
SAAE, aprovados pela Lei Municipal n° 4.767, de 12 de dezembro de 2018, destinado a suprir 
dotação que se encontra com saldo insuficiente, e dá outras providências; PLO N° 230/2019 -
Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional suplementar ao orçamento vigente do Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto - SAAE, aprovados pela Lei Municipal n° 4.767, de 12 de dezembro 
de 2018, destinado a suprir dotação que se encontra com saldo insuficiente, e dá outras 
providências. A Presidente declarou aberta a presente audiência pública, informando que a mesma 
terá duração máxima de duas horas. Estavam presentes, conforme registrado no Livro de Registro 
de Presença de Eventos da Câmara Municipal os Vereadores Alliny Sartori (Presidente da 
Comissão), Antonio Esmael Alves de Mira (Vice-Presidente da Comissão), Leopoldo Gabriel 
Benetácio de Oliveira (Secretário da Comissão), Vereador Carlos Alberto Dias Marques, André 
Bazoni — Diretor do Departamento de Administração do SAAE, Fátima Johansen, Diretora 
Financeira da Câmara, Fernando Racy, representando a Ong Transparência, os cidadãos Patricia 
Nobre Vieira Mondelo, Tiago Bueno Pasqual e Paulo Rodrigues de Souza. Dispensada a leitura dos 
projetos foi iniciada a explicação do PLO n° 224/2019. O Diretor do SAAE explicou que os 
projetos em discussão referem — se ao fundo de infraestrutura e investimento destinados a obras, 
pois são projetos que foram desmembrados, sendo apenas um para alteração de fixa e que este 
contemplará a manutenção do reservatório de concreto na saída para Itápolis; automoção do 
reservatório do Jardim Rafaela, Três irmãos, Paineiras e São Domingos para melhorar a 
distribuição; construção de adutora no Jardim Ângelo de Rosa e São Domingos; e estação de 
tratamento para o Distrito de Cambaratiba. O valor de R$ 180.000,00 previsto e que iniciou o ano, 
devido a vários loteadores que fizeram a compensação houve superávit, estando hoje o saldo 
próximo a R$ 245.000,00, bem como o valor em caixa. O senhor Fernando sugeriu as audiências às 
18 horas para maior participação da população e que sejam construídos projetos que supram as 
necessidades da população e que se faça empenho de resolver problema do reservatório do 
aeroporto e da Vila Maria. O Diretor do SAAE disse que levará os apontamentos ao responsável e 
citou os gastos com a energia elétrica da Autarquia. A Presidente da Comissão sugeriu inserir no 
Plano Diretor valor para a construção de reservatório. O Vereador Mira perguntou sobre o projeto 
do Distrito de Cambará, sendo respondido pelo Diretor André que a obra será licitada o quanto 
antes e que vão utilizar recursos da FEHIDRO. O Vereador Mira falou do trabalho do SAAE junto a 
Cambaratiba e do início do tratamento de esgoto que era em tanque e que a implantação da ETE 
será de grande valia. Encerrada a explanação a Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e 
Contabilidade agradeceu a presença de todos os presentes e informou que a comissão extrairá suas 
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